

MADER  15 Tage
ab € **3.780,-**

Sa 27.10. - Sa 10.11. Allerheiligen

BOLIVIEN & ALALAY



"Lernen Sie meine Heimat kennen"
Fr. Cecilia Baldivieso de Witzany
- Honorarkonsulin von Bolivien



Kennenlernen von Land und Leuten!

Bolivien und ALALAY stehen bei dieser Reise im Zentrum der Aufmerksamkeit. Lernen Sie das vielfältige und faszinierende Land Boliviens kennen: den höchstgelegenen beschiffbaren See der Erde - den Lago Titicaca, die Hauptstadt Boliviens - Sucre, sowie Potosi und Uyuni. Auch ein Ausflug in den Regenwald ist bei dieser Reise geplant. Eine unvergessliche Erinnerung wird mit Sicherheit der Besuch des Kinderdorfes Alalay sein, wo Sie Ihre Patenkinder persönlich kennen lernen werden. Eine Reise mit unbeschreiblich schönen Erfahrungen und einer großartigen Vielfalt.

1.Tag Anreise - La Paz.

Transfurmöglichkeit zum Flughafen Wien. Zwei Stunden vor Abflug Treffen aller Teilnehmer und gemeinsamer Check-In für den Flug nach La Paz.

2.Tag Ankunft.

Ankunft am Flughafen La Paz vorraussichtlich am späten Abend bzw. in der Nacht. Transfer zum Hotel und Nächtigung.

3.Tag La Paz.

Am frühen Nachmittag erwartet Sie eine Stadtbesichtigung. La Paz ist eine Stadt der Superlative, mit dem höchst gelegenen internationalen Flughafen (4.085 m), großer Höhendifferenz zwischen den einzelnen Stadtteilen und über 1 Mio. Einwohnern. Sie sehen die Höhepunkte wie die Kirche San Francisco, die im indianischen Stil gebaut wurde und den Hexenmarkt, ein Zeugnis des Naturglaubens der Indios. La Paz ist durch Lifte verbunden, was das Verkehrssystem um einiges erleichtert hat. Sie haben die Möglichkeit durch solch eine Liftfahrt die Stadt von oben zu betrachten. Danach Fahrt zum Straßenkinderprojekt Alalay, welches von Familie Witzany in Österreich ins Leben gerufen wurde und von österreichischen Spendengeldern finanziert wird. Übernachtung in La Paz.

4.Tag Titicacasee.

Morgens Fahrt zum Titicacasee. Ausflug zu den schwimmenden Inseln der Uros, die nach ihren Erbauern und Bewohnern benannt wurden. Auf diesen kleinen Schilfinseln leben die Ureinwohner noch immer nach der ursprünglichen Kultur ihrer Vorfahren. Meist wohnen 3 bis 5 Familien auf einem Uru, den kleinen, aus Schilf gebauten Inseln. Rückfahrt nach La Paz und Übernachtung.



La Paz

5.Tag La Paz - Uyuni.

Frühmorgens Flug nach Uyuni. Der ganze Tag wird heute dem Salzsee gewidmet. Mit einer Fläche von 10.582 km² ist dieser See die größte Salzwüste der Welt. Hier lagern Millionen Tonnen Lithium. Die Landschaft des Salzsees ist spektakulär. Der Tunupa-Berg am Rande des Sees erhebt sich wie ein gigantischer Wächter über die Salzwüste von Uyuni. Der Legende nach liegt in diesem Berg der Ursprung des Tunupa-Mythos (Christus der Aymara Indianer). Sie besuchen die Kaltwasserquellen "Ojos de Agua" und sehen in Colchani den Ablauf der Salzgewinnung und auch die "Montones De Sal", kleine Salzberge, die zum Wasserentzug aufgeschichtet werden. Auf der Insel Incahuasi warten riesige Kakteen auf Sie und auf der Oberfläche der Seine findet man Fossilien von Meeresalgen. Die weite Landschaft mit dem Salzsee im Hintergrund lässt jedes Fotografenherz höher schlagen. Übernachtung im Salzhotel.